





For info and visits, contact Yulia
+33 (0)7 88 05 05 05  



7 Pièces

180 m²

Réf. 8800945000022

980 000 €

Villeneuve-Loubet

Maison à vendre (06270)

résidences
immobilier

LUXURY REAL ESTATE

résidences immobilier

Découvrez cette splendide villa d'architecte situé au Cœur du prestigieux domaine canastel à villeneuve-loubet, à seulement 15 minutes de l'aéroport de nice. Bénéficiant d'un accès facile aux autoroutes et idéalement situé à 6 kilomètres du port d'antibes, cette propriété offre un cadre exceptionnel. Construite en 1963, cette villa offre une vue imprenable plein sud jusqu'à la mer Méditerrané. Le premier étage, en rez-de-jardin, présente 5 pièces spacieuses réparties sur environ 120 Mètres carrés, comprenant un séjour avec cheminé, une cuisine équipé, 3 chambres et une terrasse offrant une ...

Discover this splendid architect-designed villa located in the heart of the prestigious Canastel estate in Villeneuve-Loubet, just 15 minutes from Nice airport. Benefiting from easy access to motorways and ideally located 6 kilometers from the port of Antibes, this property offers an exceptional setting. Built in 1963, this villa offers stunning south-facing views to the Mediterranean Sea. The first floor, on the garden level, has 5 spacious rooms spread over approximately 120 square meters, including a living room with fireplace, an equipped kitchen, 3 bedrooms and a terrace offering a ...

VESSNART

26 bd Maréchal Leclerc - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





For info and visits, contact Yulia
+33 (0)7 88 05 05 05



VESSNART
LUXURY REAL ESTATE



For info and visits, contact Yulia
+33 (0)7 88 05 05 05



VESSNART
LUXURY REAL ESTATE

www.residences-immobilier.com



For info and visits, contact Yulia
+33 (0)7 88 05 05 05



VESSNART
LUXURY REAL ESTATE



For info and visits, contact Yulia
+33 (0)7 88 05 05 05



VESSNART
LUXURY REAL ESTATE